

セリオ便り

九月号



読書三到 -2023-

読書に大切な
眼到、口到、心到という
3つの心得。



にゃんともネコな四字熟語

おはり、秋田と東京で競争してくるのは気温が30度越えの連続
干旱に疲はひと息ついたうら氣配を感じてます。冷房の部屋から
出られずの中、NHKの朝ドラが天球を全うする月で終りに向かえようと一矢を人公
牧野富太郎の自叙伝を読んでました。ドラマではほほや実に描かれて
了九十四歳の天寿を全うする晩年にあれた所感に「何時までも
生きて仕事をこなしてまんまと生れ来ぬなりせば何よりも貴重な
宝もつ身には、富貴も誉めも頗めたりけり」統計で信仰にほどの
所感がありまして、信仰は自然その脳がすばらしく信仰で別に何物
もありません。自然は確かに因果応報の真理を命じ、これこそ信仰の正
し標的だと深く信じてます。恒対して私は私の心は決して飢えることは
ありません。草木に愛をもつてひよって「人間尊め」を養うことをがを得
子と確信して……皆の人に思い遣り心が豊かになります。世の中は實に美い
ことであります。相互に喧嘩も起らねば國と國との戦争も起ころま
この思ふ遣りの心。まだよく言えず博愛之心が非凡。相愛愛心があれ
ばせり中は必ずや静謐でその人は確かに無上の幸福を活せんことを私は
考えて理屈をうかにだに感情に訴えてこれを草木で養成したいとおもひ
私の宗教であり私の理想である。植物の命を愛しし日本人の信仰には八百万の
神々があり自然と共生する命を大切に生業める精神裡にあり
ます。素直に腑に落ちたうえで、富田太郎が天球を全うする月で
愛めらるる情熱で生き切った事にさへかのび感動を覚えながら
そぞろにう富田太郎博士、古イイー・スジニアーミーの書面
あり面白い先生でーに、オーラ元気からまーひーへ
今月も思ひやりの位置をもそ成の御シテは
おまよろ、皆様もご自愛お工作トトモ

令和五年九月吉日

松本章一

放日

